

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Allan J. MacEachen, annonce aujourd'hui les nominations suivantes qui prendront effet dans les prochaines semaines.

M. James C. Langley, 53 ans et originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur au Mexique.

M. Langley (B.A. et M.A. de l'Université d'Oxford; M.A. de l'Université de Toronto) occupe d'abord le poste de Sous-Secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures (1966-1970); il représente ensuite le Canada à Bruxelles, en Indochine et à Washington. De 1962 à 1965, il remplit les fonctions de représentant permanent du Canada auprès de l'OCDE à Paris; il est ensuite nommé ambassadeur du Canada en Belgique et au Luxembourg, puis, plus récemment, près la Communauté européenne (1970-1975).

M. Langley succède à M. Maurice Schwarzmann dont la nomination au poste d'ambassadeur au Venezuela a déjà été annoncée.

M. Albert F. Hart, 55 ans et originaire de Toronto, est nommé ambassadeur en Pologne.

M. Hart (B.A. de l'Université de Toronto) est d'abord affecté à Varsovie, à Belgrade, à Berlin et à Moscou. De 1966 à 1968, il occupe le poste de haut-commissaire du Canada au Ghana. À titre de président de la Commission de développement international (1968-1969), il devient alors adjoint spécial de M. Pearson; il est ensuite nommé commissaire de la CISC au Vietnam et au Laos. Depuis 1971, M. Hart est directeur général du Bureau de liaison (sécurité et renseignements) du ministère des Affaires extérieures.

M. Hart succède à M. John A. McCordick qui reprend ses fonctions à l'administration centrale du ministère.

M. Pierre Garceau, 42 ans et originaire de Trois-Rivières, est nommé ambassadeur en Colombie.

M. Garceau (B.A. du Séminaire de Trois-Rivières; LL.L. de l'Université Laval et membre du Barreau du Québec) se joint à l'Agence canadienne de développement international en 1968 et y devient directeur de la Direction de l'Afrique francophone, en 1972. M. Garceau était, cette année, en congé de formation à la *London (Eng.) Graduate School of Business Studies*.

M. Garceau succède à M. Sidney Freifeld qui quitte le ministère.